

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 10. 11 **潮来市立牛堀小学校** その24

中学年遠足「筑波山登山」～みんながんばりました!～

令和6年10月2日(水)、3・4年生が遠足で筑波山を登山しました。心配されていた天候にも恵まれ、無事に実施することができました。

始めは登山に不安を抱いていた3・4年生児童たちでしたが、参加した児童全員が登頂することができました。達成感を味わうことができ、とても有意義な遠足になったことと思います。3・4年生の皆さん、みんながんばり、とてもすばらしかったです。



不審者対応に関する避難訓練を実施しました!

令和6年10月8日(火)昼休み、今年度第2回目の避難訓練を、不審者が校庭内に侵入したと想定して実施しました。朝の会等で、避難訓練のねらいを学級毎によく確認し、避難訓練の大切さを指導しました。実際の訓練では、児童たちは真剣に取り組み、教職員も役割分担等を確認することができました。今後も、いざという時に備えていきたいと思ひます。

4年生親子行事「カルビー・スナックスクール(親子給食)」を行いました!

令和6年10月10日(木)4校時から給食の時間にかけて、4年生親子行事「カルビー・スナックスクール」を行い、親子で給食を食べました。

カルビー・スナックスクールでは、「ポテトチップスを使って、適切なおやつとして食べる量の確認」等を行い、自分自身の普段の生活を見直しながら、とても興味深く学ぶことができました。親子給食は、親子で会話を弾ませながら、楽しく会食することができました。4年生の保護者の皆様、お忙しい中、親子行事に参加していただき、ありがとうございました。

